

HOJA DOMINICAL

PARROQUÍA MATRIZ DE SAN AGUSTÍN Y SANTUARIO DE SANTA RITA

Plaza de San Agustín, 5 - Vegueta - 35001 - Las Palmas de Gran Canaria - Tlf 928 311 582

iTe alabamos, Señor!

www.parroquiasanagustin.org parroquiasanagustin@gmail.com

Nº 1.408 Domingo 33º del Tiempo Ordinario - Ciclo A - 1ª Semana del Salterio ◆ 19 de noviembre de 2023



Como has sido fiel en lo poco, entra en el gozo de tu Señor

PRIMERA LECTURA: Proverbios 31,10-13.19-20.30-31

Lectura del libro de los Proverbios.

NA mujer fuerte, ¿quién la hallará? Supera en valor a las perlas. Su marido se fía de ella, pues no le faltan riquezas. Le trae ganancias, no pérdidas, todos los días de su vida.

Busca la lana y el lino y los trabaja con la destreza de sus manos. Aplica sus manos al huso, con sus dedos sostiene la rueca. Abre sus manos al necesitado y tiende sus brazos al pobre. Engañosa es la gracia, fugaz la hermosura; la que teme al Señor merece alabanza.

Cantadle por el éxito de su trabajo, que sus obras la alaben en público.

SALMO RESPONSORIAL:

Sal 127, 1-2. 3. 4-5 (R.: cf: 1a)

R/. Dichosos los que temen al Señor.

- V/. Dichoso el que teme al Señor y sigue sus caminos. Comerás del fruto de tu trabajo, serás dichoso, te irá bien. R/.
- V/. Tu mujer, como parra fecunda, en medio de tu casa; tus hijos, como renuevos de olivo, alrededor de tu mesa. R/.
- V/. Ésta es la bendición del hombre que teme al Señor. Que el Señor te bendiga desde Sión, que veas la prosperidad de Jerusalén todos los días de tu vida. R/.

SEGUNDA LECTURA: 1^a Tesalonicenses 5, 1-6

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los Tesalonicenses.

N lo referente al tiempo y a las circunstancias, L'hermanos, no necesitáis que os escriba, pues vosotros sabéis perfectamente que el Día del Señor llegará como un ladrón en la noche. Cuando estén diciendo: «paz y seguridad», entonces, de improviso, les sobrevendrá la ruina, como los dolores de parto a la que está encinta, y no podrán escapar.

Pero vosotros, hermanos, no vivís en tinieblas, de forma que ese día os sorprenda como un ladrón; porque todos sois hijos de la luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas. Así, pues, no nos entreguemos al sueño como los demás, sino estemos en vela y vivamos sobriamente.

; ALELUYA, ALELUYA, ALELUYA! PERMANECED EN MÍ, Y YO EN VOSOTROS -DICE EL SEÑOR-; EL QUE PERMANECE EN MÍ DA FRUTO ABUNDANTE.



EVANGELIO: *Mateo 25, 14-15. 19-21*



Lectura del santo Evangelio según san Mateo.

N aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos esta parábola: «Un hombre, al irse de viaje, llamó a sus siervos y los dejó al cargo de sus bienes: a uno le dejó cinco talentos, a otro dos, a otro uno, a cada cual según su capacidad; luego se marchó.



Al cabo de mucho tiempo viene el señor de aquellos siervos y se pone a ajustar las cuentas con ellos. Se acercó el que había recibido cinco talentos y le presentó otros diciendo: "Señor, cinco talentos me dejaste; mira, he ganado otros cinco". Su señor le dijo: "Bien, siervo bueno y fiel; como has sido

fiel en lo poco, te daré un cargo importante; entra en el gozo de tu señor"».

PALABRA y VIDA

Como has sido fiel en lo poco... entra en el gozo de tu señor. El Dios revelado por Jesús es el Dios de la misericordia y de la bondad. Jesús siempre presentó a Dios como Padre de bondad, de acogida, de comprensión y de misericordia sin límites para con todos sus hijos, que somos nosotros, las personas.

La clave de interpretación de la parábola del evangelio de hoy está en el que recibió un solo talento. La idea que este empleado tenía de su «señor» era terrible, una idea que daba miedo y el miedo fue su perdición, porque el miedo paraliza, bloquea y nos hace estériles. Un cristiano asustado no produce nada y por ese camino se busca su ruina.

Muchas veces se ha presentado a Dios como un juez severo e inmisericorde, en definitiva, un Dios que mete miedo. Enseñar que Dios es así, es hacer el peor daño que se le puede hacer a los cristianos y, además, es condenar a la Iglesia a la esterilidad, porque sólo produce frustración, es decir, ese Dios del miedo y la pastoral del miedo conducen a la nada, a ninguna parte. Una Iglesia asustada, acorralada, a la defensiva, es una Iglesia estéril. Dios no quiere eso. Dios es amor y no quiere que nadie se condene, sino que todos se salven. Por eso no se cansa de amar, de perdonar y de buscar la oveja perdida.

<u>*</u>

SEGUIDORES DE JESÚS

San Andrés Dung Lac 24 de noviembre

Nació en Vietnam en 1785 en el seno de una familia pagana que lo vende a un catequista cristiano que lo lleva a la misión de Vinh-Tri donde fue bautizado y educado cristianamente.

Catequista durante 10 años, fue ordenado sacerdote en 1853 y estuvo a cargo de la parroquia de Ké-Dam y de Ké-Sui.

La autoridades contrarias a la fe cristiana, lo arrestaron e invitaron a apostatar para salvar su vida, pero Andrés se mantuvo firme en su fe y fue condenado a muerte y decapitado el año 1839.

19 de noviembre



No apartes tu rostro del pobre

🛄 EVANGELIO DEL DÍA

- ⇒ Lunes 20: Lucas 18, 35-43. ¿Qué quieres que haga por ti? Señor, que recobre la vista.
- ⇒ Martes 21: Lucas 19, 1-10. El Hijo del hombre ha venido a buscar y a salvar lo que estaba perdido.
- ⇒ Miércoles 22: Lucas 19, 11-28. ¿Por qué no pusiste mi dinero en el banco?
- ⇒ **Jueves 23:** Lucas 19, 41-44. ¡Si reconocieras lo que conduce a la paz!
- ⇒ **Viernes 24:** Lucas 19, 45-48. Han hecho de la casa de Dios una "cueva de bandidos".
- **⇒ Sábado 25:** Lucas 20, 27-40. No es Dios de muertos, sino de vivos.

J

JORNADA MUNDIAL DE LOS POBRES

En esta séptima Jornada Mundial de los Pobres que convoca el papa Francisco con el lema **«No apartes tu rostro del pobre»** (Tb 4, 7), pretende seguir animando el camino de las diversas comunidades cristianas en el seguimiento de Jesús y en su opción preferencial por los más pobres, para poner el Evangelio en el centro de la vida y misión de las personas y al servicio del Reino. Como decía el mismo Francisco en el acto de apertura del Sínodo, «necesitamos volver a poner a Dios en el centro de nuestra mirada, para ser una Iglesia que ve a la humanidad con misericordia».

El Papa Francisco nos invita a dar un paso más y pedir el don de vivir la pobreza al estilo de Jesús y de servir a los pobres. Dejarnos interpelar por sus vidas, acercarnos sin prejuicios y contemplar a la persona que se esconde en cada rostro pobre, nos va a permitir conectar con su necesidad desde el corazón, ya no solo con gestos de solidaridad y caridad, sino para descubrir a Dios mismo en cada persona que sufre.



ORACIÓN

Padre Dios, misericordioso y amable:
Es muchísimo lo que nos has confiado entregándonos la noble tarea de trabajar por el Reino de Dios.

Danos la gracia de acrecentar contigo la misericordia y la bondad en este mundo, para llevar reconciliación y alegría a todos.

Por medio de tu Hijo Jesucristo, nos has hecho capaces y valientes, para sembrar las semillas de paz, de justicia, de amor, de verdad...

Líbranos, Señor, de nuestra pasividad y de nuestro miedo paralizante, que nos impiden entregarnos a nuestros hermanos.

Que cuando nos pidas cuenta de lo que hicimos con nuestras vidas, oigamos de tus propios labios:

"Bien, siervo bueno y fiel; como has sido fiel en lo poco, entra en el gozo de tu señor"». Amén.